

Ausschuss für Schule, Soziales und demographischen Wandel	14.05.2019
Rat	11.07.2019

öffentlich

Vorlage Nr.	276/2019-5
Ergänzung	
Stand	10.05.2019

Betreff Fortführung der Heinrich-Böll-Sekundarschule als Gesamtschule**Beschlussentwurf Ausschuss für Schule, Soziales und demographischen Wandel**

Der Ausschuss für Schule, Soziales und demographischen Wandel empfiehlt dem Rat, wie folgt zu beschließen: siehe Beschlussentwurf Rat

Beschlussentwurf Rat

Der Rat

- stimmt der Umwandlung der Heinrich-Böll-Sekundarschule in eine 4-zügige Gesamtschule mit einer 2-zügigen Oberstufe zum Schuljahr 2020/2021 zu und
- beauftragt die Verwaltung, bei der Bezirksregierung Köln die Genehmigung für die Umwandlung der Heinrich-Böll-Sekundarschule in eine 4-zügige Gesamtschule mit einer 2-zügigen Oberstufe zum Schuljahr 2020/2021 zu beantragen und die hierfür erforderlichen Schritte einzuleiten.

Sachverhalt

Die Verwaltung hat mit Vorlage 276/2019-5 dem Ausschuss für Schule, Soziales und demographischen Wandel mitgeteilt, dass im Rahmen der Umwandlung der Heinrich-Böll-Sekundarschule in eine Gesamtschule für den 08.05.2019 ein weiterer Gesprächstermin mit der Bezirksregierung vereinbart wurde und die Verwaltung den Ausschuss über die Gesprächsergebnisse unterrichten wird.

Nach Abschluss der Gespräche ist festzuhalten, dass die Bezirksregierung Köln einer Umwandlung der Sekundarschule Merten ab dem Schuljahr 2020/2021 in eine vierzügige Gesamtschule mit einer zweizügigen Oberstufe bei Vorliegen der Voraussetzungen zustimmen wird. Die Verwaltung beabsichtigt nun, die für die Genehmigung erforderlichen Schritte einzuleiten und die Ergebnisse der Bezirksregierung vorzulegen.

Im Hinblick darauf, dass voraussichtlich erst die jetzigen 5. Klassen der Heinrich-Böll-Sekundarschule ab dem Schuljahr 2024 eine eigene Oberstufe bilden werden, wird es wie bereits jetzt praktiziert, eine enge Zusammenarbeit mit der Europaschule Bornheim geben. Somit ist sichergestellt, dass alle Kinder der Heinrich-Böll-Sekundarschule, die eine Qualifikation für die Sekundarstufe II erhalten haben, auch einen entsprechenden Platz an der Europaschule Bornheim bekommen werden.